



Guatemalteco Chumil continua ascendiendo en la Vuelta de España

Description

(Ciudad de Guatemala) Los amantes del ciclismo en Guatemala muestran su satisfacción por el desempeño en la Vuelta a España de su ídolo Sergio Chumil, quien saldrá hoy en la cuarta etapa por continuar ascendiendo.

En su debut, el natural de la aldea Chuachalí, Tecpán, departamento de Chimaltenango, cruzó la meta en el puesto 54, con el mismo tiempo del ganador, y en la siguiente se ubicó en el 30, a apenas 21 segundos del puntero ese día.

En un trayecto de media montaña la víspera, el joven chapín de 24 años finalizó en la posición 44, se convirtió por segunda ocasión consecutiva en el mejor de su equipo, el Burgos-Burpellel BH, y se ratificó en el lugar 26 de la general individual.

Así, figura bien cerca, a 35 segundos del líder de la exigente prueba, el favorito danés Jonas Vingegaard, quien conserva el maillot rojo por segundo tramo al hilo.

Además, según reseñaron aquí medios locales de prensa, está en plena pelea por el título de mejor joven del evento, el tercero en clase del deporte de las bielas y los pedales en el mundo.

Este listado lo encabeza el español Juan Ayuso, del UAE Team Emirates, aunque Chumil aparece solo distanciado a 19 segundos, en el octavo asiento.

Analistas calificaron su actuación de sólida, consistente, hasta el momento, y ya tiene de su lado la mejor posición de un chapín en un recorrido de La Vuelta, pues Antón Villatoro solo alcanzó a entrar en el 40.

Este dejó la competencia en la sexta prueba en 1997, y en la tres en 1998, por lo cual el reto para Chumil será terminar, de acuerdo con apreciación del reconocido exciclista colombiano, y ahora parte de ESPN, Víctor Hugo Peña.

En cuanto a la representación latinoamericana, el siempre aguerrido cafetero Egan Bernal del Ineos destaca en el cuarto asiento, a 14 segundos del ocupante de la cima.

Su coterráneo Santiago Buitrago (Bahrain-Victorious) marcha séptimo, a 16, mientras el ecuatoriano Jefferson Cepeda (Movistar) está en el 14, con igual tiempo de separación.

En la tierra del quetzal todos esperan que Chumil continúe como principal corredor entre los ocho del Burgos-Burpellel-BH, que busca visibilidad con un buen trabajo luego de un año ausente.



El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl